ASAMBLEA PLATAFORMAS EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA LUNES 9 DE JUNIO 2014

ASISTENTES:

15M Tetuán.

Agrupación Socialista de Carabanchel.

AME.

Área 7 – Plataforma en Defensa de la Sanidad.

Asamblea Lucero 15 M.

Asociación de Enfermos de Hepatitis C.

Asociación de Vecinos Lucero y Latina.

Centro de Salud Alcalá de Guadaira.

Centro de Transfusión.

Consulta por la Sanidad.

FESITESS Madrid.

FRAVM.

Grupo de Trabajo de Sanidad Moratalaz.

Grupo de Trabajo del 15M Moratalaz.

Marea Blanca de Fuenlabrada

Mesa de Sanidad Carabanchel.

MEDSAP (Madrid).

Organización Sectorial de Sanidad PSM.

PATUSALUD:

 H. 12 de Octubre, H. Clínico, H. Getafe, H. Infanta Sofía, H. Móstoles, H. Príncipe de Asturias, H. Ramón y Cajal, Plataforma Usuarios Parla, Usuario Sanidad Moratalaz.

Plataforma de Auditoría Ciudadana de la Deuda, ¡No debemos, no pagamos!

Plataforma de Carabanchel Alto.

Plataforma de Centros de Salud.

Plataforma de Inmigrantes de Madrid (PIM).

Plataforma de La Latina

Plataforma de Las Rozas.

Plataforma de Usuarios de La Princesa.

Plataforma de Usuarios del Área 7.

Plataforma del Henares.

Plataforma del Sureste.

Plataforma por la Mejora y Defensa de la Sanidad.

USAE.

Como veis hay muchos participantes, y es posible que alguno no esté incluido, por favor, si es así hacérnoslo llegar y rectificamos el acta.

Comienza la asamblea a las 17,25 h. con a lectura el acta anterior.

Se abre turno de palabra, recogiendo las siguientes reflexiones:

Un compañero habla sobre la comparecencia del **Consejero de Sanidad** en la Asamblea de Madrid y cómo deja manifiesta su prepotencia y su intención de dividir a los colectivos de la sanidad con el **PACTO por la Sanidad**.

Que esta reunión sirva para ver cómo nos podemos organizar entre todos, trayendo las **ideas de todas las asambleas** para poder **ejercer un apoyo común**, y de esa manera tener mas fuerza

Ideas de trabajo, hacia donde vamos a unir fuerzas, hemos empezando elaborando un comunicado que desenmascara el Pacto por la Sanidad de la Consejería.

Organizar un grupo de trabajo con respecto al cierre de camas en verano, no renovaciones de contratos... haciendo un registro de cada hospital sobre el número de camas que se cierran y la plantilla que se ha reducido, y mantener un observatorio sobre si pasado el verano, las camas vuelven a abrirse en su totalidad.

Modelo sanitario, el sistema es mejorable, intentar desarrollar un modelo sanitario visto desde los diferentes puntos de vista, trabajadores, usuarios...

La **Plataforma de Inmigrantes** (PIM), con el apoyo de la Fundación Baltasar Garzón, van a tomar medidas en contra de la abolición de los **derechos humanos**. Quieren mantener en la CAM la denuncia sobre lo que esta pasando con el colectivo de inmigrantes, y proponen la elaboración de un **MAPA DE LA DESTRUCCIÓN DEL SISTEMA SANITARIO**, un único documento donde aparezca reflejado todo lo que ha sido destruido en materia de sanidad.

Coincidiendo con el **segundo aniversario del RD Ley 16/2012**, volver a mostrar esta injusticia a la sociedad y **acabar con las dos excusas perfectas** que muestran tanto los inmigrantes o como los no inmigrantes: YO NO LO SABÍA y NO SE PUEDE HACER NADA.

Necesidad de una coordinación estable para acciones puntuales, y una coordinación para elaborar una trayectoria de trabajo con un plan: donde estamos, donde queremos ir y cómo lo vamos a hacer.

Elaborar un documento por consenso, definir con quien queremos coordinarnos, nuevas iniciativas políticas, buscar fecha para poder debatir con todos los actores involucrados en la defensa en defensa de la sanidad pública.

A nivel de comunicación: estrategia de comunicación entre los distintos colectivos, estrategia de comunicación hacia la ciudadanía con información

pedagógica, para que no se quede a nivel interno, campañas concretas de cara a los ciudadanos, como la consulta en defensa de la sanidad pública, consolidación y apertura a nivel nacional, **lucha a favor de la sanidad pública de forma estatal**.

Ponernos de acuerdo en lo relativo a la 15/97 y la 16/2012, así como en el resto materia de salud pública... la Consejería se frota las manos cuando no respondemos de forma masiva ante las agresiones que se vienen produciendo, debemos estar bajo un mínimo común denominador, golpe de efecto contra la ministra de sanidad. AFEM parece que se ha echado para atrás y la defensa debe ser de todos.

Se nota bastante la **desmovilización de los centros sanitarios**, se necesitarían **estrategias** que para volver a **retomar la lucha** de los profesionales sanitarios

De la reunión de hoy debe salir un **comunicado de la síntesis de lo que estamos haciendo** y parar la agresión que se esta desarrollando con las **reuniones con jefes de servicios** que tiene como uno de sus **propósitos la movilidad geográfica**, queda un año de legislatura y van a intentar desmantelar todo lo que puedan.

Los trabajadores de los **centros de salud de Las Rozas** están dispuestos a tirar la toalla, están sometidos a mucha presión, hacer un **escrito por todas las plataformas** y dirigido a los directores y a los centros de salud sobe el **malestar** que éstos sienten **por las condiciones de trabajo**.

Asamblea abierta desde todos los centros de salud, por tres vías:

- Batalla legal para la reincorporación de los directores de centro injustamente cesados
- **Recogida de firmas** de usuarios y trabajadores en apoyo a estos directores.
- Movilizaciones de 'Abraza tu Centro de Salud' para el día 25 de junio.

Seguir trabajando en el **modelo sanitario**. La desmotivación es una realidad pero los que estamos motivados debemos seguir moviéndonos. Establecer un proceso de trabajo, **empezar una carta de mínimos teóricos y prácticos**, apoyar las movilizaciones que ya estén en marcha.

Establecer **estrategias a corto plazo**: teóricos y prácticos, **medio**: jornadas para proyectos comunes, y **largo**: proyección estatal.

Las asociaciones de enfermos proponen priorizar las acciones, debido a que hay enfermos, pendientes de trasplante, a los que se les está negando una medicación que ya está aprobada y que puede salvar vidas, que lo están pasando mal por la negación del Ministerio de Sanidad a dar estos medicamentos que están aprobados. Exponer cada grupo o asociación de enfermos su reivindicaciones para poder hacerlas públicas al resto de la ciudadanía y denunciar esta situación.

Los vecinos que salen a la calle están viendo que las **respuestas de las últimas mareas son escasas** y **necesitan** que se unifiquen fuerzas para que sea una unión

de alianzas y **apoyemos las convocatorias conjuntas todos a una**, faltan batas blancas en las mareas, salir a la calle desde la FRAVM, alianzas "Fuenteovejuna".

Desde la asamblea se informa de la elaboración de un Google Group para pasarnos información y mantener un contacto rápido y operativo, se ha pasado una hoja, para que cada uno anote su email particular, en pocos días recibiréis una invitación para formar parte del grupo que tenéis que aceptar, y a partir de ese momento estaremos en contacto, acordaros de que la invitación puede aparecer en la bandeja de spam o correo no deseado.

Es importante que este **grupo sea ágil y no se colapse**, por lo que sólo se utilizará para **mandar información de interés** (no hace falta contestar a todos los mails con gracias, un saludo, un abrazo...).

En esta reunión faltan plataformas y asociaciones de enfermos que han sido invitadas, debemos tener los conceptos claros sobre con quien salimos a manifestarnos en la calle, elaborar un documento firmado por todas las plataformas que nos encontramos hoy aquí, tenemos que convocar a más plataformas y asociaciones, y tratar de aquí hasta el próximo febrero tengamos un programa de mínimos para presentarlo a la clase política.

Hacer un **grupo para recoger las propuestas**, no podemos olvidar que desde las transferencias los **problemas en materia de sanidad** tienen peculiaridades distintas dependiendo de la comunidad autónoma, pero hay una **cabeza visible a nivel estatal** que es la **Ministra de Sanidad**.

Es una cuestión de ideología, el gobierno quiere acabar con lo público, ¿por qué no nos unimos todas las mareas y salimos a la calle en una única movilización por lo público?

CONCRECIONES:

Modelo sanitario: es de extrema importancia hacerlo **a largo plazo, para fin de año**. Debería plasmar las necesidades en materia de sanidad, lo que nos gusta del actual sistema y lo que se debería cambiar, **desde distintos puntos de vista**, profesionales, usuarios... y **exponerlo a la ciudadanía y políticos**, hay que elaborarlo desde cada una de las plataformas.

MAPA de la destrucción del sistema sanitario: situación del Carlos III, indefensión de la sanidad pública, camas que desaparecen y no vuelven a aparecer, Centro de Transfusión...

Volcar los **documentos** que existen sobre la **problemática de la sanidad** en el Google Group **para unificarlos**.

Hacer un decálogo para los medios de comunicación, redes sociales y centros de trabajo, que se enteren de lo que esta tramando la Consejería de Sanidad, y como quiere darnos caramelos envenenados.

Los comunicados y documentos que se elaboren deben servir para que los usuarios se informen de lo que está pasando y deben confeccionarse pensando en ellos con un lenguaje entendible para todos.

Parece claro que ha calado en gran parte de la ciudadanía y de los trabajadores de la sanidad, que la privatización se ha parado, pero eso no es verdad, se necesita hacer una campaña explicando que la privatización sigue su curso, que es una ideología neoliberal y una estrategia a nivel global.

Se debe hacer un diagnóstico desde que comenzó en conflicto, si no analizamos las causas de la falta de movilización, no podremos llegar a un tratamiento adecuado.

La Plataforma de Centros de Salud, tienen hecho un documento sobre el modelo sanitario de AP que nos ponen a nuestra disposición e informan que desde la mesa de Carabanchel se está organizando unas jornadas para octubre con el fin de analizar el MAPA de lo que se ha perdido y exportar el esquema de trabajo.

No hay exclusión si lo que se defiende es la sanidad pública de calidad y universal. Desarrollar desde los barrios las plataformas con consejos de participación con usuarios y profesionales como medida básica y después las superestructuras.

Es verdad que estamos cansados y es verdad que hacen falta movilizaciones

Apoyo de las convocatorias y llevarlas a los barrios, **elaborar una octavilla de mínimos para el verano**, cierre de camas, colapso de urgencias, medicamentos que se niegan....que se pudiera **distribuir por las coordinadoras**.

Hay muchas **organizaciones** que pertenecen a la **MEDSAP** que **nunca han creído** en la **paralización de la privatización**, sabíamos que se paraba por **motivos electorales**, en el momento en que se paralizó el plan de privatización se dejaron de ver las pancartas de los C.S. y los nuevos hospitales.

Unión de todos para hacer acciones comunes, como mesa hay unas 40 organizaciones, si cada uno no perdemos nuestra identidad es más difícil buscar la unión, en la mesa todas las organizaciones están abiertas para trabajar desde ella.

RESUMEN:

Documento de mínimos que nos permita tener unidad.

Coordinación estable, cómo organizarnos y coordinarnos sin perder de vista la idiosincrasia de cada plataforma de cara a las grandes campañas.

Definir las grandes campañas, cómo organizarnos, comunicación, movilizaciones locales y grandes.

Mapa de la destrucción de la sanidad desde hace dos años y hacerlo público, para evitar que la gente se escude en el 'yo no lo sabía y no se puede hacer nada'.

Modelo sanitario que va encaminado a que ciudadanos y profesionales plasmemos lo que debe contener el mismo, poniéndoselo sobre la mesa a los políticos para que sepan qué es lo que queremos los usuarios y trabajadores.

Priorizar problemas.

Acciones más inmediatas:

- **Manifestación de A.P.** el miércoles **11 de Junio** a las 19 horas desde Oporto a Marqués de Vadillo.
- El domingo 15 de Junio, Marea Blanca a las 12 h., desde Cibeles a Sol, con parada y concentración en la calle Alcalá, a la altura de la calle Aduana, donde se efectuará la lectura de un comunicado por parte de los directores de centros de salud injustamente cesados.
- Desde A.P. se está organizando un 'Abraza tu Centro de Salud' para el miércoles 25 de Junio (pendiente de definir horario y si se hace en todos los centros o si se elige uno de referencia por barrio o distrito).

Recogida de firmas contra el cese de los 4 directores de centros de salud, se reunirán todas en la celebración de la Marea Blanca del domingo 15.

Convocar a los medios para la entrega de firmas.

Silvio, de la consulta ciudadana, informa de que se está organizando una consulta ciudadana a nivel nacional, para defender derecho a una democracia participativa y a que la constitución lo garantice así. El sábado 14 de junio hay una reunión en el Patio Maravillas, calle del Pez 21, de 11 a 14,30 h., para todos los que guieran colaborar en ello.

Documentos elaborados, ponerlos en común concretarlos y **pasarlo al canal de comunicación**.

Elaborar algo concreto repartible en la marea del domingo tipo octavilla, lo elabora la MESA EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA.

MAPA Carabanchel, jornadas en octubre.

Pasar el **documento que se elaboró en la última reunión** para que sirva como **base para un documento consensuado**.

Que desde los distintos colectivos nos hagan llegar los comunicados con sus reivindicaciones.

Las dos manifestaciones parecen demasiadas y muy unidas en el tiempo.

Modelo sanitario: cómo lo podemos hacer y en qué plazo, documento de mínimos y otra definición más en profundidad del modelo sanitario estableciendo un diagnóstico de la situación actual.

Se puede hacer desde cada plataforma o a través del grupo, o hacer unas jornadas para realizar el diagnóstico, no tenemos que ser pretenciosos y pensar que los grupos políticos no tengan ya un modelo sanitario, no perder de vista que la estrategia es global y que las leyes que favorecen esas privatizaciones son estatales y cuando tengamos fuerza suficiente saltar a nivel nacional.

Denunciar, **recuperar**, **mejorar**, **consolidar** estrategia global para que se incluyeran dentro de la **constitución**.

Regularidad, es fundamental acto en septiembre pues se cumple el 2º aniversario del RD Ley 16/2012 hacer una gran marcha el tercer domingo y que la gente lleve las denuncias escritas en un papel y las meta en un globo para que se suelte para hacernos visibles usuarios y profesionales.

Hacer una campaña que diga: 'No lo toques, es mi paciente, No lo toques es mi médico, No lo toques es mi enfermer@, él cuida de mi salud'.

Programa de emergencia 10/12 puntos, realizar una comisión.

Hoja de ruta donde cabe todo, trabajo de primaria, jornadas de Carabanchel.

Salir con una **coordinación más firme** no sólo en el correo sino también **agruparnos** y vamos a **trabajar sobre las propuestas**.

Movilizaciones, respetar las que están establecidas, para las próximas las debemos coordinar y consensuar.

Elaboración de la **relación** de todos los **servicios privatizados de la sanidad pública**, lo enviará la Plataforma de Auditoría Ciudadana de la Deuda, ¡No debemos, no pagamos!

El martes 17 Junio reunión MEDSAP a las 17,30 h. en San Cosme.

Mandar los documentos a las distintas plataformas haciendo una invitación expresa.

PRÓXIMA ASAMBLEA: Lunes, 7 JULIO 2014 A las 17 horas en el Local Sindicato Ferroviarios Calle Tarragona 18, 1º B MADRID

Orden del día:

- 1. Puesta en común de lo que se ha elaborado en el Google Group.
- 2. Los que estén interesados en formar grupos de trabajo.
- 3. Propuestas de acción:
 - a) Modelo sanitario.
 - b) Hoja de ruta.
 - c) Mapa de destrucción de la sanidad pública

Hoy nos hemos vuelto a demostrar que JUNTOS PODEMOS, que somos muchos los que luchamos por un objetivo común, que somos fuertes, que somos tenaces

iiiSI SE PUEDE!!!

¡¡¡LA SANIDAD PÚBLICA NO SE VENDE... SE DEFIENDE!!!